

Une belle vélocité



Au départ et à l'arrivée d'une belle aventure...

ILS PARTIRENT CONTENTS, ILS REVINRENT RAVIS. LES VALEUREUX AVENTURIERS DU COBA CYCLO QUI VIENNENT DE BOUCLER UN BOIS D'ARCY-MÜCHELN À DOS DE PETITE REINE SONT RENTRÉS COMBLÉS.

Ils (et elle) s'étaient donné comme challenge de rejoindre notre jumelle allemande en une semaine. Ils (et elle) ont tenu parole. Mais il a fallu en avaler

du bitume ! 1018 km, très exactement. Et ce ne fut pas toujours la rigolade. Simone Margouet, l'une des initiatrices du voyage, reconnaissait que le parcours

s'était révélé plus ardu que prévu. «Les cartes allemandes ne sont pas faites de la même manière que les nôtres. Nous n'avions pas forcément perçu quelques secteurs particulièrement accidentés». Reconnaissons néanmoins que les petites surprises du parcours ne furent pas toutes mauvaises. Ainsi, à Neufchâtel, les cyclistes étaient attendus à leur grand étonnement par Yvan Mirochnikoff —secrétaire général du Comité de jumelage— qui partagea leur soirée. Ainsi, arrivés à Mûcheln, les Arcisiens ont été pris en charge par les membres du club cycliste local, qui leur avaient préparé tout un programme : «démonstrations, visite touristique, repas... ils avaient tout organisé».

Rejoints en Allemagne par Robert Vigier, Maire-adjoint chargé des sports, Viviane Holley, Présidente du Coba et Gérard Méjécasse, Président du Comité de Jumelage, les courageux cyclistes ont été reçus par les autorités officielles avant de visiter la Mairie.

Le mot de conclusion de Simone Margouet et de ses acolytes : «une aventure merveilleuse !». Un commentaire sans appel. ■

BOIS-D'ARCY *Mille kilomètres à vélo, ça use ...*

Les "papys rouleurs"

Cinq cyclistes du COBA se sont élancés samedi matin sur les routes de France pour rejoindre la ville de Mûcheln en Allemagne. Une aventure de cinq jours.

ILS SONT CINQ. Cinq vétérans de la pédale à s'élancer sur les routes de France et d'Allemagne afin de rallier Bois-d'Arcy à Mûcheln à la simple force des mollets.

Partis samedi matin aux aurores, il leur faudra normalement cinq jours pour parcourir les quelque 1000 km à raison de 200 Km par étape. «Nous voulions sortir un petit peu de l'ordinaire», avouait avant le départ Jean-Philippe Stephan, le prési-

dent du club de Bois-d'Arcy (COBA) et membre de l'équipe. «Nous avons ouvert la randonnée à tout le monde mais seuls les plus de cinquante ans se sont manifestés. L'un de nos membres fêtera même ses 68 ans sur le parcours.»

Bernard Margouet et sa femme, Simone, se sont donc engagés dans l'aventure sans hésiter. «Je lui ai filé le virus du vélo», explique Bernard. «Mais c'est elle qui a lancé l'idée de

faire ce voyage.» Et pour que tout se passe au mieux, ils ont tout prévu. «Nous sommes partis nous entraîner dans l'Aude où nous avons monté plus d'une quarantaine de cols et 600 Km en l'espace d'une semaine. Maintenant nous sommes prêts à affronter le voyage.»

Ils sont attendus en fin de semaine à Mûcheln où une équipe de cyclistes locaux devrait venir les rejoindre pour les derniers kilomètres. D. C.

La traditionnelle photo de famille avant le départ. Tous les amis sont venus les encourager.

